

Comunicado DPE/2067/18. Inician carpeta de investigación por posesión ilícita de hidrocarburo

Tlaxcala, Tlax.



Inician carpeta de investigación por posesión ilícita de hidrocarburo

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
15 de mayo de 2018

Categoría
Estatal

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

La Delegación de la Procuraduría General de la República (PGR) en Tlaxcala, inició una carpeta de investigación por el delito de posesión ilícita de 950 litros de hidrocarburo.

Integrantes de la Comisión Estatal de Seguridad (CES) al circular sobre la carretera que conduce a la comunidad de Santa Inés Tecuexcomac 300 metros antes de llegar al entronque con la carretera federal San Martín a Tlaxcala observaron una camioneta, con placas de circulación de la Ciudad de México, la cual se encontraba abandonada con dos bidones de plástico en la batea; los cuales contenían 950 litros de hidrocarburo.

La unidad así como el hidrocarburo localizado fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público de la Federación de la Unidad de Atención Inmediata (UNAI).

Con esta puesta a disposición se inició la carpeta de investigación correspondiente por el delito antes referido.

[Compartir](#)